

Zodiaque - 1/2

Cet été, la saga de l'été de TF1 se nomme Zodiaque. Le concept est simple, dans la prestigieuse famille Saint-André, un tueur en série décime un par un tous les membres de la famille. Esther et le commissaire Keller vont mener l'enquête, en 5 épisodes. Les secrets de la série et de son succès et quelques hypothèses...

Les Saint-André sont une famille prestigieuse du sud de la France, qui dirige depuis plusieurs décennies un groupe bancaire et une fondation pour les enfants défavorisés. Jalousée, enviée, admirée, détestée, la famille est au coeur de toutes les affaires. Dans une magnifique bâtisse de pierres apparentes, bordée d'une piscine, la famille au complet coule des jours heureux. La vie est belle et rien ne semble présager un terrible malheur...

A l'aube du 5ème et dernier épisode, émettons quelques hypothèses quant à l'identité du Zodiaque. Cet article s'adresse aux personnes qui ont un tant soit peu suivi la série ou les grandes lignes. Emettez également vos hypothèses par le biais des commentaires, ce serait très intéressant.

Qui pourrait être alors le tueur en série qui a tué Marion, Barbara, une prostituée, et a tenté de tuer Elisabeth St-André ?

- Esther Delaître : Elle pourrait être la criminelle. Après avoir été cachée pendant 27 ans à sa famille biologique, elle peut vouloir se venger de son père en tuant ses petits-enfants, ses enfants... Je vous avoue que c'est totalement gros et improbable, mais ce n'est pas à écarter.

- Le commissaire Antoine Keller : Jadis sur une affaire de détournement d'argent sur les St-André, et n'ayant pas réussi à les inculper, Antoine voue une haine assez forte envers les St-André. Il pourrait, chargé de l'affaire des meurtres qui déciment la famille marseillaise, vouloir se venger en tuant un par un les membres de la famille. Il connaît les méthodes policières, donc peut les déjouer, et son caractère sombre et mystérieux peut faire naître quelques doutes. Néanmoins, il est très souvent avec Esther et n'est jamais là quand il y a un crime. Il cherche trop profond pour que toute cette enquête soit une mise en scène. Ce serait très osé de la part de TF1 de faire de Keller le coupable.

- Pierre St-André : Héritier de "l'entreprise" familiale, Pierre est un homme froid et parfois violent. Voudrait-il

Zodiaque - 2/2

protéger son héritage financier ? Cache-t-il des secrets au point de tuer les siens ? A éventualiser. Mais parallèlement, il a protégé sa femme du Zodiaque, et derrière sa carapace de dur se cache un homme trop faible psychologiquement pour tuer les membres de sa famille.

- Grace, la mère d'Esther est une femme bien mystérieuse. Derrière son calme est sa sérénité déconcertante, ne cacherait-elle pas de terribles secrets par rapport à son mari est à sa fille au point de tuer ou de participer aux crimes du Zodiaque ? Sa psychologie a été assez poussée sans que le personnage soit omniprésent pour que cette femme de 55 ans soit le Zodiaque. Cela surprendrait énormément de téléspectateurs, mais ce dénouement serait tout à fait possible à mon goût.

- Jérôme, considéré comme un bon à rien par toute sa famille, ne veut-il pas se venger en montrant à toute sa famille le stratagème qu'il a monté pour tuer tous les membres de sa famille. Ne veut-il pas récupérer l'héritage de sa famille pour profiter de la vie ? C'est tout à fait plausible.

- Enfin, Victoire, la mère de Grace, dont le frère a été tué par Gabriel St-André a-t-elle décidé de se venger de cette famille qu'elle considère comme maudite ? A-t-elle employé sa fille pour déposer les messages ? Malgré sa folie, a-t-elle assez de cran pour tuer encore et encore ? Malgré un 4ème épisode qui l'inculpe presque à 100%, je ne le crois pas trop. Cela n'étonnerait pas le public, c'est trop simple, trop court ! Pour moi, c'est forcément quelqu'un d'autre. Le coupable est quelqu'un que l'on voit depuis le début, que l'on connaît, auquel on s'est attaché... Ce n'est pas une folle qui aurait toutes les raisons de se venger.

A vous pour me transmettre vos hypothèses avant Lundi prochain !